
 
 

Heure citoyenne du 2 mai 2023 
Thème : le point sur les objectifs et projets à mi-mandat 

 
Retrouvez ci-dessous les réponses qui n’ont pas pu être traitées pendant l’heure citoyenne 

 
 

Demandeur Question Réponse 

Nathalie 
Bonjour, au vu de toutes les nouvelles 
constructions comptez-vous agrandir la piscine 
et prévoir d'autres infrastructures sportives ? 

La projection de la population meylanaise à 5 ans reste inférieure à celle qui habitait la 
commune en 2000. Il n'y a donc pas lieu de prévoir de nouvelles infrastructures à ce 
jour dans notre commune déjà bien dotée.  
Toutefois un importante programme de rénovations thermiques et fonctionnelles est 
lancé, comme vous avez pu l'entendre pendant la présentation, y compris de la 
piscine. 

Jean  
(quartier Revirée) 

Quand cessera-t-on de paralyser la rue des 
Peupliers pour le marché des mercredis 
samedis et dimanches ? 
Plus rien ne le justifie. 

Cet aménagement permet d'agrandir le marché de la place de la Louisiane et d'éviter 
les véhicules au milieu du marché. L'accès des riverains ou des personnes se rendant à 
l'église est toujours possible. Sa remise en cause n'est pas à l'ordre du jour. 

Jean  
 

Il devient urgent de refaire le trottoir rue des 
Peupliers entre le Collège Lionel Terray et 
l'église. Les racines des arbres l'ont bien abîmé. 

Sans lien direct avec le sujet de l’Heure citoyenne, l’information a été remontée aux 
élus et services en charge de la planification du suivi des voiries avec la Métropole.  



 
   

 
 

Robert  
(quartier Béalières) 

Qu'en est-il de l'état d'avancement du permis 
de construire demandé par la Fraternité 
Sacerdotale Saint Pie X ? Plus aucun panneau 
n'est apparent à ce sujet au bord de la route. 

Après un premier jugement par le tribunal administratif de Grenoble, le permis de 
construire est toujours en contentieux, désormais auprès de la Cour administrative 
d'appel. 

Jean 
(quartier Revirée) 

Meylan devient une ville sale, avec beaucoup 
de tags. De nombreux panneaux d'affichage 
municipal sont très abîmés, illisibles. Par 
exemple celui à l'angle Revirée, rue des 
Peupliers. Il faut les refaire. 

Un projet municipal de revoir tous les panneaux d'affichage de la commune a été 
lancé. Le recensement est achevé et certains vieux panneaux mal situés ou en mauvais 
état vont être démontés dans les prochaines semaines. De nouveaux supports seront 
installés dans des lieux pertinents. S'agissant des tags, ils sont supprimés dès que 
possible et les surfaces recouvertes d'un vernis anti-tag quand on le peut. 

Jean 
(quartier Revirée) 

Est-il bien nécessaire de déplacer les tennis du 
parc des Aiguinards? 

Suite au retour des premières études et de l'estimation des coûts, ces tennis ne seront 
finalement pas déplacés. 4 terrains de tennis au parc des Aiguinards seront rénovés. 

Audrey 
Qu’est-il prévu pour remédier à l’insécurité 
place des Aiguinards ? Ils y sont de nouveau 
tous les soirs… 

Une réponse a été apportée en fin de conseil municipal et peut être revue au lien 
suivant à partir de 1:42:08 : https://www.youtube.com/watch?v=wy-rKPSrP6Y 

Florence 
(quartier Revirée) 

Les habitants du 17 chemin des Acacias sont 
exaspérés par l'inondation répétée de nos caves 
et ils refusent de payer désormais les factures 
de débouchage-assainissement de nos caves. 
L'année dernière la Mairie a rendu La Métro 
responsable de ce laxisme pour ne pas payer 
notre facture. Avec ou sans La Métro, c'est à la 
Mairie de lancer les travaux qui s'imposent sous 
l'avenue de Verdun où les canalisations sont 
bouchées. Certes il est peu glorieux, mais c''est 
un beau projet de mi-mandat ! 
Merci de transmettre. 

Sans lien direct avec le sujet de l’Heure citoyenne, nous vous invitons à saisir les 
services métropolitains via ce formulaire : https://www.grenoblealpesmetropole.fr/55-
realiser-une-demarche-en-ligne.htm#page_439 
Et à saisir vos élus via courrier ou courriel comme vous l’avez déjà fait avec les 
éléments de réponse pour lesquels vous auriez besoin d’un éclaircissement.   

Edgar Qu'en est-il du bâtiment Gémo ? C'est un bâtiment privé. Aucun permis de construire n'a encore été déposé pour des 
travaux ou un changement d'enseigne. 

Samantha 

J'ai une question pour vous également. 
Pourquoi nos enfants qui sont en maternelle (je 
vous rappelle l'âge entre 3 et 6 ans) au Haut-
Meylan doivent se rendre à pied jusqu'à la 
maison de musique avec l'école ? 
Qu'en est-il de la sécurité ? Merci 

Il est difficile de répondre à un cas spécifique pour lequel nous n'avons pas 
d'information. Il s'agit sans doute de l'initiative d'une professeure puisque la Ville 
continue à assurer tous les transports en car des élèves du Haut-Meylan pour leurs 
activités organisées par la commune, étant trop éloignés de la ligne C1 notamment. 
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